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2月28日，中超一些球队的大限之
日，两家俱乐部在这天迎来了决定命运
的时刻，首先是江苏队官方宣布了停止
运营足球俱乐部，江苏省足协也很快
做出反应，表示对此情此景的惋惜。但
苏宁只是退出了职业足球，江苏队的
未来还并没与彻底无望，至少他们可以
向足协申请延期，再寻求转让。
而天津津门虎，虽然没有在昨日

这天有任何公告，但在截止时间17点
前，俱乐部并未上交任何新的准入材
料。业内知情人士也确认了此消息。有
消息透露，中国足协不会很快官宣各
级联赛球队的准入情况，而是要等到3
月中旬。大限之日，津门虎虽然没有被
盖棺定论，在足协官方消息到来之前，
其实他们只是名存实亡而已。
中超已经进入到准入工作的最后

时刻，所有俱乐部在2月28日之前都
需要准备好一切符合规定的准入材
料，只有江苏队和津门虎在大限之日
到来这天，没有相关的资料拿出。苏宁
集团很快在这天发表了公告，宣布集
团停止运营相关俱乐部。这一则很巧
妙地官宣，没有直接让这家俱乐部解
散，反倒是留下了后续反转的可能。不
少媒体人都回忆起了去年天津天海解
散前的场景，“0元转让公告”发布之
后，俱乐部和当地足协立刻向中国作
协申请了延期准入。江苏队若是有这
个举动，未来找到转让对象，虽然渺茫
但也并不是不可能，这还得看当地主
管部门以及中国足协的态度。
和苏宁一样面临生死问题的还有

天津津门虎，到了这个时候，球迷依旧
更加愿意叫一声“泰达队”。天津津门
虎是早早就进入到了生存倒计时，不
甘心的人一直在等待转机，不过俱乐
部并没有利好消息传出。过去的很长
时间，泰达队几乎销声匿迹，没有坏消
息，也没有好消息，俱乐部就在这般悄
无声息之中，走向了灭亡。
1月29日，中国足协要求各队上交

“工资奖金确认表”，当时泰达队才开
始号召队员们签字，差点就以为球队
还有救的球员们在未拿到工资补偿的
情况下，签下了大名，为的是顾全大
局。当时俱乐部将这份不完整的签字
表提交到足协，也做了相应的情况说
明。后来到了2月10日，俱乐部按照足
协要求，提交了另外三份报告，泰达的
生存希望再次得到延续。

不过2月28才是真正意义上的决
定生死之日，从2月10日到现在，过去了
18天，俱乐部再也没有任何举动。那份
未签完的“签字表”，没有再得到补充。
真正到了大限之日这天，经各方消息
确认后得知，俱乐部没有按照规定，上
交新赛季准入的材料。关于新赛季的
准入，泰达已经没有获得资格的可能。
刚刚度过了23岁生日的津门老牌俱乐
部，就此定格在了2021年2月28日这天。
事实很残酷，所有人都需要接受。

俱乐部已经不会就此官宣，因为时间
还不太合适。中国足协方面已知的消
息，是要等到3月15日以后才会公布准
入情况。这段时间人们有足够的时间，
去接受这个现实了。

津门虎的善后工作其实早就开始
了，外界之前曝光了泰达如果解散之
后需要偿还的债务，包括去年的欠薪
和未来的合同违约金两大部分，有9
亿元左右。

昨天，在津门虎即将告别历史舞
台的消息传出之后，又有消息指出，
“俱乐部欠款包含球员、教练员、工作
人员等人的薪资、梯队球员的转会费
用、场地及广告在内的供应商费用、球
迷及媒体的客场补贴等诸多项目。目
前已经完成相关款项统计，上交给泰
达控股集团。”

很多人之前质疑，津门虎若解
散，泰达控股可以像辽足一样，不认
债务。对此，他们予以了否认，“泰达
控股集团作为天津本地最具规模的
国企，仍会以一个体面的方式离开中
超舞台，给俱乐部的离开画上一个圆
满的句号，因此泰达控股会在一定时
间内清偿所有的欠款。”离开也要体
面，和中国足球的分手更要体面，毕

竟这支球队曾经给天津这座城市带
来过体面。
至于津门虎队的球员，他们已经在

2月份开始寻找下家，杜佳试训海港，郭
皓、刘洋、艾哈迈多夫接近沧州雄狮，
外援阿奇姆彭也有中超球队追求，苏
亚雷斯则是继续寻找在欧洲踢球的机
会。剩下的年龄较大的球员和职业联
赛经验不够的球员，是最难解决工作
的。国内转会窗口已经确定延期一个
月，这些泰达球员都还有时间去落实未
来的工作，泰达宣布解散之后，那些球
员也将不占新俱乐部的转会名额。

除了这些，似乎也没有其他可善
后的事情了。天津未来还要举办2023
年亚洲杯，为了不让天津成为十个举
办城市里边唯一没有职业足球队的
例外，有知情人透露，未来天津可能
会出现一支新的队伍，从中冠开始打
比赛，目标是冲上乙级联赛，用最小
的投资成本，来留住这座“体育之城”
的最大面子。

秘而不宣，自己体会
离开也要体面，津门虎的告别静悄悄———

一个月之前的这天，重庆当代突然中止广州的冬
训，让所有人为之一惊，以为球队就要解散了……

一个多月前， 天津津门虎就已经进入了 “弥留
期”，但考虑春节的喜庆氛围，为了减少负面影响，不
给津门球迷和相关部门领导添堵， 泰达方面选择了
“秘而不宣”的方式，天津的媒体也在这个时间内默
契地集体“失声了”……

1月29日，足协要求上交的奖金
“工资确认表”，重庆队并没有交齐所
有人的签字，一个月的时间里，俱乐部
高层东奔西走，完成了和相关部门牵
头企业的合作签约，也拿到了一年的
赞助金，这笔钱将用于支付球员被拖
欠的工资，虽然签字的过程依旧不太
平，但赶在昨天上午，俱乐部终于将完
整的准入材料交到了中国足协。
重庆队在去年的困境，虽然不是

中超唯一，但也算是最严重的之一。当
代集团是武汉企业，也是去年受疫情
影响最深的区域，旗下旅游、体育、房
产等项目都受到了影响，加上俱乐部
失去了冠名商，直接损失超过一个亿。
整个去年联赛，重庆当代都是背着欠
薪打完的，只是让所有人没想到的是，
他们在开局全华班的情况下，不仅提
前保级，甚至还拿到了中超第六名的
历史最好成绩。
赛季结束了，那么欠薪的事情也应

该解决了吧？1月份，球队开始了冬训，
俱乐部在之前一直和重庆市有关部门
接洽，希望能够找到合作的企业共同维
持俱乐部的运营，因为在中性名的前提
下，俱乐部很难找到新的合作商。只是
接洽的时间太久，球员等不起，俱乐部
也等不起。俱乐部高层深知，在问题解
决之前，无法获得完整的签名，索性提
前去到了中国足协，申请延期交表，然
后紧急暂停冬训。球队回到重庆之后，
一方面继续跟有关部门沟通，另一方面
也安抚球员，继续做思想工作。
可这样的思想工作已经做了半年

的时间，球员已经在欠薪的情况下帮
助球队取得了好成绩，再让他们妥协，
谁都开不了这个口。足协默认延期的
前提，是俱乐部必须在2月28日之前，

落实一切未完成的手续。好在球队回
到重庆的一周时间内，相关部门牵头
联系了重庆两江集团作为俱乐部未来
的合作方，双方很快签订了一份为期
三年的合作协议。当代俱乐部终于赶
在过年之前，给所有球员吃了一颗“定
心丸”。据了解，双方约定两江集团第
一期为俱乐部注资5000万元，当代集
团也掏出5000万元解决现实困境，加
上球员的转会费，是足够的。

2月21日，当代队球员纷纷回到重
庆，首先是继续补齐“工资确认表”的
签字，然后是恢复训练。不过事情一开
始并不是很顺利，一些不在教练组计
划内的球员并不想签字，因为当代方
面是想要用先到账的5000万元先补四
个月工资，剩下的三个月用具备法律
效用欠条的形式先打给球员，准入之
后再陆续补齐，而即将离队的球员想
要拿到全部金额的七个月工资。

当然，球员的要求并不过分，毕竟
欠钱的事情，怎么说都是俱乐部理亏。
很快，俱乐部为了尽快落实签字，答应
了球员的要求，会尽快落实工资补发。
但有面临离队的球员在此刻提出，不
仅要俱乐部补齐工资，还需要提供一
份新的合同，后者让俱乐部实在为难，
毕竟在人员去留上，主教练的意愿十
分重要。

27日晚上，门将隋维杰还未在“工
资确认表”上签字，俱乐部对此做了情
况说明，连同电子版的确认表一起传
给了中国足协，2月28日这天俱乐部高
层亲自前往中国足协做情况说明。最
终，在截止日这天，隋维杰也终于在签
字表上落笔，俱乐部拿到了完整的签
名，准入的材料也最终备齐。俱乐部答
应，会兑现所有的承诺。

隋维杰“压哨”落笔签字

随着准入材料按时交到中国足
协，重庆当代在2021赛季的中超准入
资格不会有什么意外。当下，是要尽快
恢复训练，开启联赛的备战。2月28日
这天是周日，新的周一，当代队会重新
集结，一切工作恢复到正常。

新赛季的第二阶段备战工作即将
拉开，球队最现实的问题就是新赛季
人员班底的重新构建。据消息人士成，
当代队不少过去的主力都将离队。

其中隋维杰、叶尔杰提、曹栋等球
员属于人员更换，并不在主教练的计
划范围之内。最引人关注的，就是重庆
当代队队长卡尔德克、中场核心阿德
里安、后防中坚元敏诚的转会，引发了
不少热议。

从去年联赛接近结束开始，三人
的转会问题就被摆上了台面。媒体最
先披露的是，队长卡尔德克转会深足
的事情。卡尔德克号称重庆队史最贵
外援，他的身价和年薪随着他在队里
不可替代的作用不断上涨。

去年重庆当代欠薪，作为卡尔德
克本人来讲，他的损失是巨大的，有消
息称，光是他的工资和奖金就高达
3000万人民币，这显然是困境中的重
庆当代难以承受的，所以将他出售并
用转会费抵扣欠薪，是最好的选择。如
今的中超购买力不佳，能够吃下这个
“大饼”的，只有深足。

深足除了对卡尔德克感兴趣之
外，对于重庆当代队的元敏诚也从
去年追逐到了今年，其间虽然因故
暂停过谈判，元敏诚也曾收到广州
富力的邀请，但随着深足引援工作
的恢复，元敏诚再次成为了他们的
必须争夺的对象。有媒体披露了二
人和深足的谈判进展已经到了合同
细节部分，目前元敏诚已经离队去
到了深圳。
而阿德里安在去年第二阶段联赛

被俱乐部租借到了广州富力，他是为
数不多，在一个赛季里帮助两支球队
获得保级的“宝藏”球员。有意思的是，
去年年底他和重庆当代的合同就到期
了，在租借到富力之前，他和重庆当代
已经完成了续约。此次他和申花之间
的转会，虽然不牵扯转会费，但是会帮
助重庆当代换来两名申花球员，一名
是博拉尼奥斯，另一名则是U23国内
球员，具体人选还在确认中。
这三人转会离开，其实带走了重

庆当代主力阵容中稳定的三线，加上
因故租借至亚泰的蒋哲，人员的流失
对于当代纸面实力的打击着实不小。
但从俱乐部运营的角度来讲，这样的
人员流失也是不可避免的，毕竟不能
在随后的经营中，在重蹈去年欠薪的
覆辙了。
“德国转会市场”日前公布了重庆

当代新外援、乌兹别克斯坦后卫图尔
苏诺夫的签约信息，这是来自中后场
的人员补齐。但要充实人员，球队还需
要在中场和锋线进行人员补充，博拉
尼奥斯算是一个，而国内球员方面，甘
超若能成功租借，也算能弥补上蒋哲
和阿德里安离开的空缺。国际转会市
场已经在昨日关闭，国内转会市场还
将延续一个月，未来不排除俱乐部还
有其他的引援动作。
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“善后”工作早已开始
组新队只为了面子？
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卡尔德克
转会费抵欠薪

深足出手
抄底当代
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